



上高瀬小だより

9月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



4年生が、環境学習会に行ってきました！

くわしく教えてもらったよ。



9月5日(火)、建設コンサルタント協会の方がお世話してくださり、4年生が、勝間小学校と比地小学校と合同で環境学習会に行き、三豊市の資源ごみや燃えるごみがどうなっているのかについて、上高瀬分別場とバイオマス資源化センターで学んできました。説明を聞くとさらに知りたくなったようで、質問タイムにはたくさんの質問をしていました。また、きちんと分別をしてごみを出すことやペットボトルなどを洗って出すことの大切さを理解し、感想としてもらった子が多かったです。

上高瀬分別場



計量の仕方を体験しました。次のバイオマス資源化センターみとよでも体験しました。



びんの分別について教えていただいています。色別に手作業で分けているそうです。



缶の分別です。違うものが入っていたり、中に違うものを入れていたりすると困るそうです。



スチール缶、アルミ缶、ペットボトルを集めて圧縮したものです。重さあてクイズに挑戦しました。



持ち上げてみました。スチール缶を試した子が多かったです。さすがの重さだったようです。

バイオマス資源化センターみとよ

はじめに、ごみについてやごみが資源になる仕組みなどについての説明を聞きました。家庭からの生ごみなどが、微生物により分解されていることが分かりました。





左から、ごみの受け入れ口、微生物による発酵の後で紙・ビニールなどを分ける場所、紙・ビニールなどが圧縮されたものを見学している様子です。紙・ビニールなどを圧縮したものは別の工場で固形燃料にかわるそうです。



工場内のごみの臭いは、「バイオフィルター」で分解しているそうです。木のチップについている微生物がその働きをしているということで、ここでも微生物が活躍してくれています。



固形燃料の実物を持ってみえています。

自主学習ノート展示会

9月7日（木）、自主学習ノートの展示会がありました。1年生は6年生の教室に、その他の学年は1つ下の学年の教室に行き、自主学習ノートを見て、付箋にコメントを書いたりしました。また、ちょうど、工作や自由研究などの夏休みの作品も見ることができました。



読み聞かせ ありがとうございました



9月22日～28日は23が60読書運動週間です。ぜひ読書にも親しんでほしいと思います。

9月8日（金）、PTAふれあい委員会の方による読み聞かせがあり、今回は5年生が楽しみました。ふれあい委員会の皆様、2学期もよろしくお願いいたします。

